

# Problema magisterial a reunión conjunta

El próximo 27 de octubre habrá reunión de las asociaciones magisteriales: ANDES, ASPE, AMAD y "Solidaridad de Maestras Salvadoreñas" con los titulares de Educación, para conocer fórmulas a las contrapropuestas presentadas por los maestros.

Así informó ayer el ministro Dr. Carlos Herrera Rebollo al Consejo Ejecutivo de ANDES-21 de Junio, cuando éste presentó su contrapropuesta a las alternativas ofrecidas por Educación, en la búsqueda de la solución al problema magisterial. Anteayer presentó

la agrupación ASPE, la suya, y este día lo harán AMAD y "Solidaridad de Maestras Salvadoreñas". Las cuatro agrupaciones magisteriales, convergen en sus peticiones al ministerio referente a la Ley de Retiro.

También añadió el funcionario que posteriormente, los días 3 y 4 de noviembre, se reunirán los actuarios de ANDES y el Ministerio de Educación, para analizar las fórmulas que presentará Educación.

Dijo además, que en la reunión de los actuarios podrían participar representantes de

## 100 nuevos agentes engrosarán servicios de Policía Nacional

Cien nuevos agentes engrosarán las filas de la Policía Nacional para mejorar el servicio de vigilancia en distintos sectores de la capital, según se informó ayer en relaciones públicas de ese cuerpo. Los agentes, se dijo, han sido técnicamente preparados en la Escuela de Policía que funciona en la ciudad de Santa Tecla, para lograr más y mejor rendimiento en la labor que les es encomendada.

Por otra parte, se informó que los nuevos agentes han desarrollado durante su enseñanza el comportamiento y respeto a la ciudadanía honrada, mediante materias tales como relaciones públicas y humanas.

**Soborno**  
Según el informe del cuerpo policial, los agentes deben de abstenerse de aceptar dinero o prendas que les sean ofrecidos. Este es uno de los requisitos indispensables para que el agente pueda

## Ayer se clausuró curso sobre Tránsito a Policía Municipal

Ayer en la tarde fue clausurado el curso que sobre materia de tránsito recibieron agentes de la Policía Municipal, tanto de la sección masculina como femenina. Inspectores y especialistas del Departamento de Tránsito, impartieron durante varios días charlas sobre sistemas y métodos que norman el tránsito en San Salvador, y a la vez instruyeron a los agentes municipales en todo lo concerniente al Reglamento de Tránsito.

Objetivo del curso fue que los elementos de la Policía Municipal estén debidamente capacitados para regular el tránsito, en caso de que la autoridad competente falte en algunos ocasiones consideradas de emergencia.

También los agentes podrán prestar su colaboración, por ejemplo,

en aquellos sitios de estacionamiento controlado por parquímetros, para que ellos mismos sitúen los vehículos, ya que algunas veces muchos motoristas demuestran incapacidad y poca práctica para realizar tal manobra. Este servicio se dará, por supuesto, emergentemente, según se dijo.

## Viernes inician campaña permanente de limpieza

(Santa Ana). "La Campaña Permanente de Limpieza" será inaugurada el próximo viernes 21

Pasa a la página 25



—Foto de LA PRENSA, por Menjivar MUERE. (Sonsonate). Antonio Cabrera, de 23 años, pereció ahogado en río Sensunapán de esta ciudad. Sufrió ataque de epilepsia, según informes.



INAUGURAN OFICINA. (Sonsonate). Ayer quedó fundada en esta ciudad la Oficina Regional del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café. El

—Foto de LA PRENSA, por Menjivar alcalde, don Manuel Roberto Arce, corta la cinta simbólica; observan, ingeniero Miguel Muyschondt, director de ISIC y otros miembros.



FINALIZA CURSO. Ayer concluyó el curso que sobre tránsito recibieron agentes de la Policía Municipal. Lo impartieron inspectores del Departamento General de Tránsito. Arriba, de izquierda a derecha, mayor Juan A. Avilés, director; comandante Juan Caravante, subdirector; jefe Jefe José Santana Quinteros e inspector, Juan José Iraheta, de la Policía Nacional. Abajo, agentes asistentes al curso.

—Foto de LA PRENSA, por Paván

## De Santa Ana Preséntase al juez acusado en muerte de su compañera

(Santa Ana). Miguel Angel Mejía Chávez se presentó voluntariamente al Juzgado Primero de lo Penal de esta ciudad, a responder por la muerte de su compañera de vida Dora Alicia Martínez, de 18 años. La joven murió en el hospital de esta ciudad el sábado anterior, un día después de resultar golpeada al intervenir en una riña que Mejía Chávez sostenía con su suegra, señora Juana Martínez, en el interior del mesón Genovés, en Barrio El Tránsito de la villa El Congo, en este departamento.

Desde el día que murió la jo-

ven Martínez, los cuerpos de seguridad siguieron la pista de Mejía Chávez, quien optó por presentarse al tribunal que le reclama-

Pasa a la página 81

## De Sonsonate Se fundó ayer en Sonsonate oficina regional del ISIC

(Sonsonate). Ayer quedó fundada en esta ciudad la Oficina Regional Sede del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café. La inauguración estuvo a cargo del Director General del Instituto Salvadoreño de Investigaciones del Café (ISIC), ingeniero Miguel Muyschondt, quien dijo que los principales objetivos de tal oficina son: prestar los servicios técnicos a los caficultores de la región para combatir la Roya y Broca del Café enfermedades que dañan cualquier cultivo si no se combate a tiempo; colaborar con los propietarios para que sus cultivos tengan abundante producción siguiendo los métodos técnicos proporcionados por el equipo de trabajo que

Pasa a la página 81

## Hay descontento en Sonsonate por nuevo alumbrado de sodio

Manifiesto descontento hay entre el pueblo sonsonateco —según informes—, por el efecto antiestético y deprimente que producen durante la noche las lámparas de sodio instaladas en toda la ciudad por las autoridades municipales. La luz amarillenta que irradian las lámparas, de acuerdo con lo informado por numerosas personas en forma directa y telefónica, hace que la ciudad entera revista de una totalidad espectral que distorsiona los colores naturales.

Al respecto han señalado vecinos de la colonia "14 de Diciem-

bre", que el fenómeno cromático producido por ese tipo de alumbrado, impide determinar el verdadero color de las personas, tra-

Pasa a la página 65